
REQUERIMENTO
N.º 344 /06

“Solicita  Informações ao Executivo”

Senhor Presidente,

                         Considerando, que  este  Vereador  tem  sido  procurado  por 
diversos munícipes,  questionando qual  a possibilidade de haver a instalação de 
uma  unidade  da  Central  de  Atendimento  ao  Cidadão  (POUPATEMPO),  em  São 
Sebastião, facilitando assim, as atividades cotidianas de cada munícipe .
  
 Considerando, que o POUPÁTEMPO, é hoje um dos maiores 
prestadores de serviços dentro das capitais, realizando até mesmo o atendimento a 
pessoas de outras cidades que vão em busca do atendimento rápido e eficiente da 
unidade.           

                              
O  vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em vigor, 

REQUER,  seja  oficiado  ao Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal  solicitando 
digne-se Sua Excelência, informar para conhecimento desta Casa de Leis o que 
segue:

                                     (a) Qual a possibilidade da Prefeitura municipal de São 
Sebastião, firmar convenio com o Governo do Estado de São Paulo, por intermédio 
da Casa Civil, com a interveniencia da Companhia de Processamento de Dados do 
Estado de São Paulo (PRODESP) objetivando a implantação a operacionalização de 
uma Central de Atendimento ao Trabalhador (POUPATEMPO) em São Sebastião . 
                    
   

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador 
ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 04 de Julho  de 2006.

Marcelo dos Santos Mattos
“Vereador”
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